



Dell comprará la compañía EMC por 67 mil millones de dólares

Masterhacks - La compañía Dell comprará la empresa de almacenamiento de datos EMC en un acuerdo que se valorizó en 67 mil millones de dólares, siendo el mayor acuerdo en la historia del sector tecnológico.

Tal oferta se resume en 33.15 dólares por acción en efectivo y en una acción especial, según lo dijeron las compañías en un comunicado conjunto emitido el lunes.

Los títulos de EMC ganaban 3.9% a 29.08 dólares en las operaciones previas a la apertura del mercado.

Este acuerdo ayudará a Dell, que es el tercer fabricante mundial de computadoras, a ingresar en el mercado de gestión y almacenamiento de datos para empresas, un negocio bastante lucrativo, esto en medio de la caída de la demanda de computadoras personales a nivel global.

Dell afirmó que pagará 24.05 dólares por papel y resto en una acción especial que se ajusta al valor de una parte del interés económico de EMC en VMware INC, que es una empresa de software donde EMC tiene una participación mayoritaria.

“La combinación de Dell y EMC crea un puntal para las soluciones tecnológicas a empresas”, afirmó Michael Dell, quien será el presidente y presidente ejecutivo de la empresa fusionada.

Por su parte, el director de EMC aprobó la fusión y dijo que recomendará a sus accionistas que aprueben el acuerdo.

El acuerdo será financiado a través de una combinación de nuevas acciones de Michael Dell, MSD Partners, Silver Lake y Temasek Holdings, además de la emisión de la acción especial, nueva deuda y efectivo disponible.

Por otro lado, VMware continuará siendo una empresa independiente con operaciones en bolsa. Sus acciones cotizaban el lunes sin cambios en 78.65 dólares.



Dell comprará la compañía EMC por 67 mil millones de dólares

Aunque EMC no tiene deudas en la actualidad, Dell por el contrario, reportó una deuda de 11,700 millones de dólares.

Puede ser que la adquisición de EMC por parte de Michael Dell, quien se encuentra en el número 47 de la lista Forbes 400 con una fortuna de casi 20 mil millones de dólares, sea una gran victoria, sin embargo, no está claro si los accionistas vean convincente tal transacción.